

L'ENQUETE (lancée de Calais) SUR LES SOUCOUPES VOLANTES

Une réponse de Mexico

Nous avons dit récemment que notre distingué concitoyen, M. Robert Buérick, chef d'orchestre du Théâtre Municipal, directeur intérimaire de l'Ecole de Musique et délégué espérantiste à Calais avait utilisé cette langue internationale pour lancer une vaste enquête à travers le monde au sujet des soucoupes volantes. De nombreuses réponses sont déjà parvenues à notre concitoyen et nous les avons publiées

Aujourd'hui une autre s'ajoute au dossier.

Il s'agit de la réponse de M. Francisco Azorin Guadalquivir 41 E — Mexico 5. D.F.

« Estimé confrère,

Je reçois à l'instant votre lettre du 7 Novembre demandant des renseignements au sujet des soucoupes volantes.

Dans les journaux du Mexique rien n'a été publié de ce que vous avez lu dans les journaux français (les vénusiens). Cependant à cause de l'influence de la croyance générale, quelques personnes ont dit et écrit qu'elles avaient vu des soucoupes volantes atterrir à 1 km. d'eux à peine ; les journalistes les interrogèrent et je les ai vues à la télévision.

Les journalistes interrogèrent aussi le directeur de notre observatoire astronomique mais il leur répondit qu'il ne désirait pas perdre son temps avec des bêtises.

Je suis journaliste et je sais l'intérêt que porte le public sur les choses extraordinaires vraies ou non. Aussi, des livres ont été publiés et naturellement très vendus, l'auteur ayant surtout l'intention de gagner de l'argent.

Vous savez, cher ami Buérick, du temps de Flammarion on pouvait croire que, peut-être des êtres vivants pouvaient exister sur des planètes de notre système, mais depuis, les astronomes ne le croient plus et par conséquent les êtres vivants des soucoupes volantes ne pourraient venir que d'un autre système planétaire, à mon avis c'est un trop lointain voyage pour s'amuser à jouer à cache-cache avec nous pauvres Terriens et rien de plus.

Votre ami,

F. Azorin. >

M. Buérick attend des réponses d'autres coins de notre globe terrestre. Notre concitoyen pense que déjà on peut se faire une idée quasi définitive sur les soucoupes volantes et la lettre ci-jointe résume un peu cette idée.